

MAGAZINE

Pasi Operasi Kodim 0824/Jember Hadiri Rakor Tingkat Kabupaten Persiapan Pilkades Serentak 2023, Siap Bantu Pengamanan

Siswandi - JEMBER.MAGZ.CO.ID

May 26, 2023 - 12:46



JEMBER – Bertempat di aula Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (Dispemasdes) Kabupaten Jember, Jl. Jawa No. 26 Jember Kecamatan Sumpalsari Kabupaten Jember, dilaksanakan rapat koordinasi (rakor), bersama panitia pemilihan Kepala Desa Serentak Tahun 2023 Se - Kab. Jember yang dihadiri 15 orang dan dipimpin oleh Sekretaris Dispemasdes Herwan Agus

Darmanto.

Hadir pada kesempatan tersebut diantaranya Kabag Pemerintahan Desa Nunung Agus A, Perwira Seksi Operasi (Pasiops) Kodim 0824/Jember Kapten Inf Abd Halik, Kabag Ops Polres Jember Kompol M Toha, Serta perwakilan dari Kejari, Pengadilan Negeri, serta pejabat terkait lainnya.



Dalam rakor tersebut Herwan Agus Darmanto menjelaskan bahwa Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) serentak tersebut akan dilakukan di 6 desa dari 5 Kecamatan di Kabupaten Jember, dengan jumlah calon sebanyak 19 orang, yang secara keseluruhan telah memenuhi persyaratan Bakal Calon.

pelaksanaan penetapan bakal calon kepala Desa pada tanggal 3 Juli 2023, selanjutnya Masa kampanye calon kades tanggal 11 - 15 Agustus 2023. Ujar Herwan Agus Darmanto.

Dari semua pihak yang hadir termasuk Pasi Ops Kodim 0824/Jember Kapten Inf Abd Halik, yang berkesempatan memberikan kata sambutan menyatakan, bahwa sesuai Perintah Dandim 0824/Jember, Kodim 0824/Jember siap memberikan bantuan pengamanan Polres Jember.

Kepada panitia dan semua pihak hendaknya melaksanakan Pilkades tersebut dengan sebaik-baiknya, sesuai ketentuan dan aturan yang berlaku, sehingga Pilkades dapat berjalan dengan baik, tertib, lancar dan aman. Jelas Pasi Ops Kodim 0824/Jember.



Secara terpisah Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi menyampaikan, bahwa memang ada agenda Pilkades serentak tersebut, di 5 kecamatan di Kabupaten Jember, yang akan melaksanakan Pilkades serentak, kita siap melakukan bantuan perkuatan pengamanan Polres Jember pada saat pelaksanaan.

Tahapan demi tahapan Pilkades tersebut sudah berjalan dan Koramil jajaran sudah melakukan pengamanan di wilayah jajaran yang akan dilakukan Pilkades serentak 2023, melalui kesempatan ini saya mengajak semua pihak untuk bersama-sama, mewujudkan rasa aman dan nyaman selama tahapan dan pemilihan hingga terpilihnya kepala desa definitif nantinya. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)